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Основа массового 
физкультурного движения

Третья сессия ВерховногоСовета РСФСР
В НЕДАЛЕКОМ прошлом на 

Ново-Тагильском металлур
гическом заводе сцорт не 

был массовым. Десятки юношей и 
девушек занимались в секциях. 
Они же были участниками всех 
соревнований. Основная масса мо
лодежи не была вовлечена в спор
тивную жизнь. Тысячи молодых 
рабочих приходили на стадион 
только для того, чтобы посмо
треть игру в футбол4

Совсем другое сейчас. Много
численные секции по различным 
видам спорта созданы в каждом 
цехе. На заводе появились сотни 
футболистов, лыжников, легкоат
летов, Металлурги гордятся боль
шим отрядом своих туристов, аль
пинистов, пловцов — представи
телями таких видов спорта, кото
рые раньше особенно отставали.

Успехи стали возможными по
тому, что комитет ВЛКСМ, бюро 
'цеховых комсомольских организа
ций начали повседневно зани
маться спортивной жизнью. Ком
сомольские активисты поставили 
Перед собой задачу — в ближай
шее время добиться, чтобы каж
дый физически здоровый член 
•ВЛКСМ и большинство юношей 
•и девушек имели значок ГТО. 
Они пошли по правильному пу
ти. Продуманная систематическая 
работа по комплексу «Готов к 
труду и обороне СССР» — основа 
массового физкультурного движе
ния,

Главное в опыте работы пере
дового спортивного коллектива 
'заключается в том, что здесь ле
том используется каждый пого- 
Ъкий день для массовой сдачи 
норм, подготавливается большой 
отряд юношей и девушек, кото
рым остается досдать только зим
ние нормы. Зимой же вместе с 
ними приступают к сдаче норм и 
другие молодые рабочие. Готовит
ся резерв для лета.

Но не все еще комсомольские 
работники сознают большое зна
чение комплекса ГТО, В трех го
родах области — Североуральске, 
'Ревде, Неделе и десяти райо
нах — Буткинском, Еланском, 
Зайковском, Кушвинском, Копте- 
Довском, Каменском, Краснопо
лянском, Нижне-Салдинском, Се
ровском, Слободо-Туринском не 
подготовлено нынче ни одного 
'значкиста. В Верхней Пышме ни 
один юноша и ни одна девушка 
не сдали полностью нормы на 
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значки БГТО и ГТО первой сту
пени.

Работа по комплексу ГТО здесь 
ведется бессистемно, от случая к 
случаю.

Бюро райкомов, горкомов перед 
Сезоном обсуждают вопросы под
готовки к зиме или лету. Но гово
рят о комплексе ГТО только во
обще, На этом свою роль в деле 
подготовки значкистов считают 
законченной. Комсомольские орга
низации не дают активистам по
ручений вести спортивную работу 
среди юношей и девушек, не орга
низуют широкую пропаганду фи
зической культуры, забывают о 
наглядной агитации.

Что же может помочь отстаю
щим городам и районам подгото
вить уже в этом году сотни и 
тысячи значкистов ГТО?

Прежде всего надо учесть всех 
тех, кому осталось досдать одну— 
две летние нормы. Не только 
учесть, но с помощью комсомоль
ских активистов, тренеров и ин
структоров-общественников не
медленно привлечь их к трени
ровкам и сдаче оставшихся норм.

Это поможет уже в самое бли
жайшее время подготовить но
вый большой отряд значкистов 
ГТО,

В каждом коллективе, будь то 
производственный или учебный, 
есть юноши и девушки, которые 
участвовали в лыжном кроссе. У 
них сданы только зимние нормы. 
Следует приложить все силы к 
тому, чтобы ни один из таких то
варищей не остался без значка, в 
оставшееся летнее время защитил 
нормативы комплекса «Готов к 
труду и обороне СССР» по бегу, 
гимнастике, преодолению полосы 
препятствий, прыжкам в длину и 
высоту.

Такая работа будет так же спо
собствовать успешному ходу вы
полнения плана подготовки знач
кистов.

Большую роль в работе по ком
плексу ГТО, в воспитании нового 
многочисленного отряда значки
стов сыграет привлечение к 
сдаче летних норм юношей и 
девушек, которые еще не вступи
ли в спортивную жизнь, Тогда 
уже в ноябре—декабре, сдав зим
ние нормы, тысячи значкистов 
БГТО, ГТО первой и второй сту
пени пополнят ряды спортивных 
коллективов.

Каждый погожий день сейчас 
должен быть использован для 
массовой сдачи летних норм.

25 августа в Москве, в Большом Кремлевском Дворце открылась третья сессия Верховного Совета Российской Советской Федеративной Социалистической Республики.Сессия начала свою работу в обстановке огромного подъема политической и трудовой активности советского народа. Вдохновленные решениями XIX съезда КПСС и состоявшейся недавно пятой сессии Верховного Совета СССР, советские люди успешно выполняют грандиозную программу дальнейшего развитая всех отраслей народного хозяйства и культуры своей социалистической Отчизны, повышения материального благосостояния трудящихся.Семь часов вечера. За столом Председателя места занимают Председатель Верховного Совета РСФСР депутат Л. Н. Соловьев, заместители Председателя Верховного Со'вета РСФСР депутаты 
К. М. Абдуллина, М. 3. Азизов, 
А. С. Борисенко, А. А. Илыошин, 
Н. А. Муравьева, И. В. Окунев, 
Е. И. Третьякова.Бурными, продолжительными аплодисментами встречают присутствующие появление в правительственных ложах товарищей 
Г. М. Маленкова, В. М. Молотова, 
Н. С. Хрущева, К. Е. Ворошило
ва, Н. А. Булганина, Л. М. Ка
гановича, А. И. Микояна. М. 3. 
Сабурова, М. Г. Первухина, П. К. 
Пономаренко, М. А. Суслова, 
П. Н. Поспелова, Н. Н. Шаталина.Председатель Верховного Совета РСФСР депутат Л. Н. Соловьев Объявляет третью сессию Верховного Совета РСФСР открытой. Он предоставляет слово для доклада Председателю Мандатной комиссии Верховного Совета РСФСР депутату И. Т. Гришину.Депутат Гришин сообщает, что в период между второй и третьей сессиями Верховного Совета РСФСР в пяти избирательных округах проведены выборы депутатов вместо выбывших. Докладчик отмечает, что выборы проходили в обстановке большого патриотического подъема и высокой политической активности населения. Избиратели единодушно голосовали «а кандидатов блока коммунистов и беспартийных. Во всех пяти избирательных округах выборы депутатов проведены в полном соответствии с Конституцией РСФСР и Положением о выборах в Верховный Совет РСФСР.Депутатами избраны: по Око- вородинскому избирательному округу № 184 Амурской области — А. И. Собянин, по Сталинскому избирательному округу № 495 гор. Ростова-на-Дону — 
Н. А. Шердаков, по Ломоносовскому избирательному округу № 92 Ленинградской области — 
Н. Д. Казьмин, по Рославльскому избирательному округу № 579 Смоленской Области — К. П. 
Адащенков, по Енисейскому избирательному округу № 142 Красноярского края — А. И. 
Крапивин.По предложению депутата 
В. Н. Пономарева Верховный Совет единогласно утверждает доклад Мандатной комиссии о признании правильными полномочий всех избранных депутатов.Верховный Совет принимает следующий порядок дня сессии:1. Утверждение Государственного бюджета РСФСР на 1953 год и отчета об исполнении Государственного бюджета РСФСР за 1951 и 1952 годы.2. Утверждение Указов Президиума Верховного Совета РСФСР.Слово для доклада прол остав

ляется Министру финансов РСФСР депутату И. И. Фадееву.Характеризуя итоги выполнения Государственного бюджета РСФСР за 1951 и 1952 годы, докладчик отмечает, что пароды Российской Федерации вместе со всеми братскими народами достигли серьезных успехов в развитии социалистической экономики я культуры.Республиканская и местная промышленность за отчетный период и первое полугодие 1953 года перевыполнила план производства валовой продукции. На промышлециых предприятиях улучшается организация производства, усиливается техническая оснащенность, растет культурный уровень рабочих; на этой основе повышается производительность труда и снижается себестоимость продукции.Депутат Фадеев говорит, что эти успехи нашли отражение в исполнении Г ос ударс тванногобюджета республики. В 1951 году он выполнен по доходам на 102,9 процента, в 1952 году — на 100,6 процента.Государстве н н ы й б юд жетРСФСР на 1953 год представляется на утверждение сессии в сумме 57.552,2 млн. рублей, с увеличением против прошлого года на 3.292,4 млн. рублей. Ассигнования, предусмотренные бюджетом, обеспечивают необходимыми средствами дальнейшее развитие ¡республиканской и местной промышленности, сельского хо- з я йств а, жи л ищно- коммун ал ьно го хозяйства, народного образования, здравоохранения, социального обеспечения.Останавливаясь на отдельных статьях расхода бюджета, докладчик заявляет, что подавляющая часть — свыше девяти десятых всех средств бюджета — выделяется на финансирование промышленности, сельского хозяйства и других отраслей народного хозяйства, на социально-культурные мероприятия. Это свидетельствует о том, что Государственный бюджет РСФСР подчинен задачам дальнейшего развития производительных сил и повышения жизненного уровня трудящихся.В республике осуществляется обширная программа капитальных работ. Наряду с сооружением новых фабрик, заводов, комн мунальных предприятий, предусмотрено большое строительство жилых домов, школ, учреждении здравоохранения, детских садов, яслей, кинотеатров и других культурно-бытовых учреждений. Большие ассигнования намечены на содержание школ, высших и средних специальных учебных заведений, подготовку и повышение квалификации кадров. В 1953—1954 учебном году число учащихся в школах составит 16.667 тысяч человек, при этом в пятых—десятых классах будет обучаться почти на миллион че- ловек больше, чем в прошлом учебном году. Возрастают расходы на здравоохранение и физическую культуру, на социальное страхование и социальное обеспечение.Более чем вдвое увеличились, по сравнению с довоенным временем, бюджеты краев, областей и автономных республик.Останавливаясь далее на финансово-хозяйственной деятельности предприятий, организаций и учреждений, депутат Фадеев подвергает критике ряд министерств, в частности, Министерство промышленности строительных материалов РСФСР, предприятия которого недовыполнили в 1952 

году план выпуска валовой продукции. Не справились с выполнением заданий и многие предприятия легкой и пищевой промышленности. Они не уделяют необходимого внимания повышению качества продукции. На предприятиях этих отраслей, а также в строительных организациях недостаточно ведется борьба за снижение себестоимости и режим экономии.— Успешное выполнение Государственно г.о б юджета РСФСР, — говорит в заключение депутат Фадеев, — будет способствовать осуществлению поставленных Коммунистической партией ш Правительством Советского Союза задач в области развития промышленности и сельского хозяйства в целях дальнейшего повышения жизненного уровня населения.С содокладом выступает Председатель Бюджетной комиссии депутат С. П. Афанасьев. Он говорит, что большие успехи, одержанные нашей страной в хозяйственном и культурном строительстве, нашли свое яркое отражение в трогах исполнения Государственного бюджета республики за 1951 и 1952 годы, г вносит предложение утвердить без изменений отчеты об исполнении государственных бюджетов РСФСР за 1951 и 1952 годы.Бюджетная комиссия вносит предложение утвердить Государственный бюджет республики, увеличив его на 88,4 миллиона рублей с тем, чтобы направить эти средства на превышение доходов над расходами.После содоклада Бюджетной комиссии первое заседание Верховного Совета РСФСР заканчивается. Следующее заседание — 26 августа в 11 часов утра.На утреннем заседании 26 августа началось обсуждение Государственного бюджета РСФСР на 1953 год и отчета об исполнении Государственного бюджета республики за 1951 и 1952 годы.Одиннадцать часов утра. За столом Председателя появляются Председатель Верховного Совета РСФСР депутат Л. Н. Соловьев, заместители Председателя К. М. 
Абдуллина, М. 3. Азизов, А. С. 
Борисенко, А. А. Ильюшин, Н. А. 
Муравьева, И. В. Окунев, Е. И. 
Третьякова, а в правительственных ложах — товарищи К. Е. 
Ворошилов, П. К. Пономаренко, 
А. А. Суслов. Депутаты и гости Встречают их продолжительными аплодисментами.П род се дател ьств у ющи й объяв- ляот утреннее заседание открытым и предоставляет слово депутату А. П. Волкову (Московская область).Он сообщает о мероприятиях, направленных на увеличение производства овощей в колхозах и совхозах Московской области. В ближайшие два года Сбор овощей будет доведен до размеров, необходимых для полного удовлетворения потребностей трудящихся Москвы в капусте, моркови, свекле и в значительной степени в помидорах и огурцах.Отмечая, что предприятия местной промышленности п промкооперации области не выполняют планы по ассортименту, выпускают много изделий низкого качества, депутат указывает на необходимость оказания помощи этим предприятиям со стороны Министерства местной и топливной промышленности РСФСР и Роспромсовета.

(Окончание на 2 сгр.).



Третья сессия Верховного 
Совета РСФСР 

(Окончание. Начало на 1 стр.).

На трибуне депутат И. С. 
Панькин (Сталинградская об
ласть). На .примере Сталинграда, 
и Сталинградской области депу
тат показывает, каких огромных 
успехов достиг советский народ 
ìb мирном строительстве после 
■войны.

Оратор предлагает утвердить 
Государственный бюджет РСФСР 
на 1953 год с поправками, вне
сенными Бюджетной комиссией.

Большую часть своей речи де
путат Д. С. Полянский (Крым
ская область) посвящает вопро
сам использования богатств 
Крыма.

Депутат Н. Н. Коровецкая (Ор
ловская область), как и другие 
•депутаты, выступившие на сес
сии, одобрила, проект бюджета 
Российской Федерации на 1953 
ГОД.

Министр местной и топливной 
промышлеипости РСФСР Н. Е. 
Чесноков в своем выступлении 
рассказал о росте выпуска това
ров широкого потребления. Он 
сообщил, что предприятия Мини
стерства в текущем году должны 
не только выполнить основной 
план, ио и дать на полмиллцарда 
рублей товаров народного потреб
ления сверх программы, а в 1954 
году по основным видам продук
ции достигнуть уровня, преду
смотренного на конец пятилетки.

Вместе с тем, тов. Чесноков 
отметил, что местная и топливная 
промышленность республики пока 
еще неудовлетворительно выпол
няет свои обязательства перед 
бюджетом.

Депутат С. Н. Низамов заявил, 
что в братской семье народов 
СССР, при активной поддержке и 
Помощи великого русского наро
да, трудящиеся Татарии добились 
крупных успехов во всех об
ластях хозяйственного и куль
турного строительства.

Яркие цифры и факты, свиде
тельствующие о росте хозяйства 
Южного Урала, привел в своей 
речи депутат Г. А. Бездомов (Че- 
лябинская область).

Слово предоставляется Миви- 
, стру здравоохранения РСФСР 

В. С. Степанову. Он говорит об 
огромной заботе Коммунистической 
партии и Советского правитель
ства о здоровье трудящихся. В 
нынешнем году почти на 30 ты
сяч увеличится количество боль

ничных коек в РСФСР, расши
рится сеть детских яслей; сотни 
миллионов рублей дополнительно 
ассигнуется на медикаменты, 
улучшение питания ¡госпитализи
рованных больных. Повышение 
благосостояния и культурного 
уровня народа, прогресс совет
ской медицинской науки, усовар- 
шенствованио методов лечения 
•п профилактики привели к сни
жению заболеваемости и смерт
ности, к резкому повышению 
¡рождаемости.

Депутат М. Н. Шунько (Кеме
ровская область) рассказывает о 
■росте добычи угля в Кузбассе — 
одном из главных угольных бас
сейнов страны. По сравнению с 
■довоенной она возросла в два ра
за, а добыча коксующихся уг
лей — в два с половиной раза.

Из года в год улучшаются ма
териально-бытовые условия тру
дящихся. Только в прошлом году 
шахтеры, химики, металлурги, 
■машиностроители области приоб
рели в личное пользованибмшы- 
ше 15 тысяч радиоприемников, 
20,5 тыс. велосипедов, 2.500 мо
тоциклов, 2 тысячи легковых ав
томашин.

Тов. Шунько критикует ряд 
‘министерств за недостаточную 
помощь в разрешении важных 
■для области вопросов.

В своей речи депутат К. В. 
Степанова иллюстрирует успехи 
Советского государства на приме
рах развития Ярослажекой обла
сти и в частности Ярославского 
района.

М у драл ленинско-сталинская 
¡национальная политика Комму
нистической партии и Советского 
'правительства, 'говорит депутат 
Г. Ц. Цыдынжапов (Бурят-Мон- 
тольская АССР), обеспечивает 
экономическое и культурное 
процветание всех советских рес
публик. Это находит наглядное 
выражение л в бюджете Бурят- 
Монгольской АССР, который по 
сравнению с довоенным 1940 го
дом возрос более чем в два раза. 
Крупные суммы ассигнуются на. 
дальнейшее развитие промыш- 
лениодти, сельского хозяйства, на 
социально-культурные мероприя
тия'.

Выступлением депутата Цы- 
дынжапова утреннее заседание 
заканчивается.

(ТАСС).

Комсомолка Топя Смирнова, 
доярка колхоза имени Свердлова, 
А,рам ильс ко го района, постоянно 
заботится о том, чтобы группа ее 
коров пополнялась высокопродук
тивным молодняком. От лучших 
своих коров девушка любовно 
выращивает телят—это ее буду
щие рекордисты.

НА СНИМКЕ: Тоня Смирнова 
с одним из своих питомцев.

Снимок А. Грахова.

В библиотеке
Большим спросом у читателей 

библиотеки клуба имени Артема 
пользуются новинки советской ли
тературы: художественной, полити
ческой и технической. Особенно 
тянутся к новинкам наши моло
дые читатели.

Из рекомендательных • списков 
они узнают, что из книг поступи
ло в библиотеку за последние дни. 
У нас есть такие читатели, кото
рые уже прочли все книги, ука
занные в списках.

С каждым днем количество на
ших читателей растет, растет и 
их кругозор.

Т. ПЛАШКИНА, 
библиотекарь.

Поселок Ис.

Но следам 
неопубликованных писем 

В редакцию нашей газеты по
ступило письмо о недостойном по
ведении секретаря комсомольской 
организации талицкого совхоза 
«Пионер» С Н. Ивановского. Как 
сообщил секретарь Талицкого 
райкома ВЛКСМ тов. Федотов, 
факты, изложенные в письме, 
подтвердились. Решением бюро 
•райкома тов. Ивановскому за 
•неправильное поведение в быту 
объявлен строгий выговор с зане
сением в учетную карточку. Бю
ро освободило его от работы сек
ретаря комитета ВЛКСМ.

Здесь заботятся
о проверне

В декабре прошлого года ко
митет комсомола Свердловского 
завода резиновых технических 
изделий принял решение «0 ра
боте производственного сектора 
комитета». В постановлении бы
ли отмечены крупные недостатки 
в организации ¡социалистического 
соревнования и в распростране
нии передовых методов труда. 
Комитет предложил тогда в каж
дом цехе провести открытые 
комсомольские собрания о зада
чах молодежи в досрочном вы
полнении пятого пятилетнего 
плана. Цеховым бюро ВЛКСМ 
было рекомендовано организовы
вать 'Комсомольские рейды, чтобы 
выявить внутренние резервы 
'Производства, проверить — в 
чистоте ли содержатся рабочие 
места.

В январе'—феврале собрания 
были проведены во всех цеховых 
организациях. Большую помощь в 
этом оказали члены комитета 
ВЛКСМ.

На собраниях комсомольцы и 
молодежь высказали много цен
ных предложений. Было решено 
рейды проводить в каждом цехе 
но реже двух раз в месяц. После 
рейдов в цехах на видном месте 
вывешивать бюллетени с итогами 
проверки.

Вс© это дало ощутимые резуль
таты. В цехе рукавов оплеточной 
конструкции после нескольких 
проверок чистоты рабочих мест 
заметно повысилась производст
венная культура. В мае нынеш
него года бюро ВЛКСМ этого це
ха организовало рейд проверки 
вне дре ния рацио нал и затор с к их 
предложений, после чего комсо
мольское бюро поставило перед 
руководством цеха вопрос о реа
лизации до 15 июня большин
ства имеющихся предложений и 
о возобновлении работы техниче
ского совета. Замечания комсо
мольцев были учтены. Приток 
предложений' от рабочих теперь 
знач ител ьно увеличилея.

Вся эта работа проводилась 
под постоянным контролем коми
тета ВЛКСМ и его производствен
ного сектора во главе с Галиной 
Потуроевэй. С помощью актива 
она еженедельно следила за ходом 
выполнения постановления коми
тета цеховыми комсомольскими 
организациями. Комитет не толь
ко контролировал, но и на месте 
организовал выполнение peine- 

исполнения 
ния. Миогое сделали комсомоль
цы — молодые специалисты, 
привлеченные к этой работе Га- 

I линой Потуроевой. Это по их 
инициативе в большинстве цехов 
были проведены ¡рейды проверки 
внедрения рационализаторских 
предложений, а затем выпущен 
общезаводской бюллетень.

Но не в каждой организации 
постановление комитета выпол
нялось успешно. Трудно было до
биться его выполнения комсо
мольскому бюро цеха формовых 
изделий. Цех из месяца в месяц 
не справлялся с программой по 
ассортименту выпускаемой про
дукции. Она не выполнялась по
тому, что цех должен был вы
пускать более тысячи наимено
ваний изделий, а руководство 
следило только за ходом изготов
ления главных из них. Многие 
же трудоемкие, но малооплачи
ваемые детали не производились.

Однажды группа активистов 
во главе с секретарем комсомоль
ской организации Антониной 
Ларченко пришла, к начальнику 
цеха тов. Новикову. Активисты 
предложили руководству цеха 
ежемесячно закреплять за комсо
мольцами по 5—7 различных 
деталей. Предложение бьио под
держано начальником цеха и 
партийной организацией. После 
этого комсомольцы, а вместе с 
ними молодые специалисты и 
мастера стали с начала до кон
ца месяца следить за изготовле
нием каждого изделия. Секретарь 
бюро ВЛКСМ два раза в неделю 
собирала комсомольцев на опера
тивные совещания и проверяла, 
как продвигаются и сдаются за
крепленные за ними детали. 
Если кто-либо докладывал о за
держке того или иного изделия» 
об этом комсомольцы немедленно 
сообщали руководству цеха. и 
принимали меры к устранению 
задержки. Теперь цех работает 
ритмично и ежемесячно справ
ляется с программой. А это по
могает выполнить государствен
ный план и в целом по заводу. 
Сейчас цеховая комсомольская 
организация ведет борьбу за 
экономию материалов, за чистоту 
и культуру на производстве.

Добиваться безусловной реали
зации принятых постановлений,- 
организовать контроль за их вы
полнением стало законом для 

, заводского ко мотета комсомола.
В. ЗАЙЦЕВ.

Они не попали в институт...
В обширном вестибюле, в про

сторных коридорах Свердловско
го государственного института 
•иностранных языков — везде в 
■напряженном ожидании сидят и 
стоят девушки. Идет заседание 
■приемной комиссии. По лицу тех, 
•кто выходит из кабинета, сразу 
■можно определить, принят или 
не принят.

— А вот эти уже ничего не 
ждут, их судьба определилась 
после первых же экзаменов, — 
поднимая со стола увесистую пап
ку, говорит председатель комис
сии Иван Алексеевич Дергачев.

Раскрываем папку, перелисты
ваем экзаменационные листы, 
Мелькают фамилии и номера 
■школ. Не справились с сочине
нием выпускницы школы № 4 
Каменск-Уральского Федорова и 
Свирелыцикова, Из женской 
средней школы № 39 Свердловска 
плохо написали сочинения Про
копьева, Серебрина, Не сдала 
■устного экзамена по русскому 
языку и литературе Ежова,

Рассматриваем сочинения сверд
ловчанок. Работа Маргариты Про
копьевой испещрена красными 
чернилами. Нелепые стилисти 1е- 
ские обороты, грубые орфографиче. 
ские и пунктуационные ошибки-. 
Желая описать тяжелое положе
ние русской женщины при цариз

ме, девушка излагает свою мысль 
так: «Удушье социального спрэя 
дополнялось побоями мужа»(?!). 
'Слова, принадлежащие Некрасо
ву, приписаны А. Островскому. 
Связь между отдельными фраза
ми отсутствует.

Столь же убого по форме и со
держанию и сочинение Фриды Се
ребриной. «Не умеет писать по- 
русски. Погоня за пышной фра
зой. Неумение свести концы с 
концами» — такова характери
стика работы, сделанная экзами- 
натором,-

Люба Ежова в своем сочинении 
подменила анализ образов рома
на Фадеева «Молодая гвардия» 
передачей содержания, а при 
устном ответе по литературе не 
смогла рассказать о мотивах ли
рики Лермонтова, причем экза- 
минатор отмечает чрезвычайную 
бледность ее языка, Как получи
лось, что три выпускницы школы 
№ 39 обнаружили незнание род
ного языка и литературы? Как 
могло случиться, что эта школа 
выдала им аттестат зрелости — 
документ, дающий право посту
пить в вуз?

...Заведующая учебной частью 
•школы № 39, опытный педагог 
Агнесса Семеновна Шляпикас с 
огорчением рассказывает, что 
нынче выпускницы школы дей

ствительно плохо сдают экзамены.
Фамилии Прокопьевой, Сереб

риной и Ежовой заставляют зав
уча насторожиться. Нет, она не 
этих имела в виду, она говорила 
о других. Разве и эти?.. Впрочем, 
это не удивительно. Прокопьева 
окончила школу еще год назад, 
а Серебрина и Ежова — слабые 
ученицы, этакие твердые троеч
ницы.

Почему же «твердые троечни
цы» столь быстро превратились в 
«двоечниц»?.

Классные журналы вносят не
которую ясность. В начале учеб
ного года Серебрина и Ежова по
лучали по русскому языку в 
основном только двойки. Препода
ватель языка и литературы, она 
же классный руководитель, Анто
нина Федоровна Генодман стала 
заниматься с Ежовой дополни
тельно. Сдвига почти не намеча
лось. Но поскольку девушка ак
куратно ходила на дополнитель
ные занятия, Антонина Федеров
на в виде поощрения поставила 
тройку. За ней появилась вторая, 
третья...

Тем не менее на педагогиче
ском совете, где решался вопрос 
о допуске десятиклассницы к эк
заменам на аттестат зрелости, 
Антонина Федоровна сама пред
ложила не допускать Ежову. Ее 

поддержала преподаватель ино- । 
странного языка 3. Г. Клюева.

— Но ведь вы сами же выста- I 
вили Ежовой за год положитель
ные опенки, — заволновались 
другие преподаватели и руковод
ство школы. — Значит надо до
пустить. Не оставлять же ее, в 
само-м деле, на второй год в де
сятом классе!

Подобные разговоры велись и 
при обсуждении успеваемости Се
ребриной. Впрочем, Маргарита 
Серебрина дала честное слово зав
учу, что в институт она не пой
дет; а поступит в одиннадцатый, 
педагогический класс и, следова
тельно, на вступительных экзаме
нах в вуз она чести школы не 
посрамит. О том, что будущему 
преподавателю в первую очередь 
необходима высокая грамотность, 
в этот момент ни завуч, ни сама 
Серебрина не подумали.

Девушек «пожалели», и лишь 
сейчас они поняли, что жалеть их 
вряд ли следовало — тем более 
не следовало, что они недоста
точно серьезно отнеслись к подго
товке в вуз, надеялись «на 
авось» и горячие предэкзамена
ционные дни посвящали прогул- I 
кам в веселой компании... Не уди
вительно, что за лето растеря
лись и без того слабые знания.

Вина школы не только в гом, 
что она снабдила аттестатами 
зрелости девушек, не обладающих 
прочными знаниями, но и в том, I 
что учительский коллектив не 

проводил достаточно последовав 
тельной и глубокой воспитатель-: 
ной работы с выпускницамщ Ведь' 
совершенно ясно, что не каждой 
из 100 девушек нынешнего выпу
ска предстояло стать педагогом, 
врачом, инженером, архитектором. 
Многие из них могли приобрести 
на предприятиях производствен
ные специальности и стать квали
фицированными рабочими, могли 
поступить на курсы бухгалтеров, 
машинисток, стенографисток, ра
ботников связи. В овладении эти
ми профессиями среднее образо
вание оказало бы им неоценимую 
услугу, помогло бы стать мастера
ми своего дела. Но для этого 
надо было, чтобы школьные учи
теля сумели привить своим питом
цам любовь к труду, пусть даже 
будничному и на первый взгляд 
незаметному, но столь же почет
ному и необходимому нашей Ро
дине, как и труд специалиста, 
окончившего вуз. Этой-то важней
шей работы в школе № 39, види* 
мо, не проводилось.

У выпускников школ, не попав« 
ших в институт, еще все впереди» 
Трезво оценив свои способности и 
возможности, они сумеют найти' 
поприще для правильного прилов 
жен и я своих сил.

Однако первые их разочарован 
ния на самостоятельном жизнен* 
ном пути школа могла и была' 
обязана предотвратить,

Т. ДЫНИНА4



Спектакль театра имени М. Н. ЕрмоловойНовая пьеса лауреата Сталинской премии 10. Трифонова посвящена важной теме воспитания характера, новых морально-этических отношений в среда советской молодежи....Карпина Андрея Карпухина -«Маяковский читает свои стихи молодежи» получила высокую оценку на выставке. Молодой художник счастлив своим первым успехом. Рядом, с ним любимая женщина, ¡родные и друзья, которые верят в талант молодого художника, в его ¡большое будущее.У Андрея новые, смелые замыслы дальнейшей творческой работы. Но вот проходит несколько месяцев, и планы меняются. Забыв о том, что сила таланта в связи с жизнью, в упорном труде, наконец, в высокой требовательности к самому себе, Андрей пытается более легкими способами закрепить достигнутый успех. Под влиянием халтурщика Муко- молова, сумевшего стать необходимым Карпухину, молодой художник все более и более проникается ремесленнягчеекими, ко^юнктурными взглядами.Творческие поиски сменяются погоней за «модной темой». Вместо глубокого изучения жизни Андрей ограничивается беглым, поверхностным «обзором» строительства, о котором много говорят и пишут.Неблагополучно и в семейной жизни Андрея. Вполне естественно и даже необходимо, считает он, для мужа и жены не вмешиваться в дела друг друга, тем более, если жена критически относится к работе мужа. Но «...мелка та любовь, в которой нет дружбы, товарищества, общих интересов» (Н. Островский). Нина не была бы настоящим другом Андрею, если бы не попыталась бороться за него.Предостережения Нивы, родных, наконец, пример товарища, Федора Землякова, настойчиво добивающегося овладения мастерством, лишь раздражают молодого художника.Искусство не терпит равнодушия и ремесленничества. Новая картина Андрея, задуманная с расчетом, сработанная без любви и волнения, провалилась на конкурсе. Только здесь наступает прозрение.Таково в общих чертах содержание пьесы. Содружество драматурга с театром привело к созданию спектакля, который многими чертами своими уже привлекает внимание зрителя, но не может еще считаться вполне завершенным.Достоинство спектакля, поставленного народным артистом РСФСР, лауреатом Сталинской премии Лобановым, прежде всего в его жизненной простоте и естественности, сразу сближающей зрителя с героями. хПривлекают и запоминаются образы прямой и, вместе с тем, женственно-мягкой Нины (М. Волкова), несколько сурового с виду, но добродушного Николая Сергеевича (С. Гушанский), Германа (В. Андреев) с его увлеченностью будущей работой и особенно Гали — экспансивной, несколько нелепой, но трогательной, в превосходном исполнении Е. Бамдасовой. Хорошо сыграна, например, первая встреча семьи
Комсомол .чока я организация 

Свердловской школы киномеха
ников провела интересную встре
чу учащихся с выпускником шко
лы, передовым работником кино- 
проката страны тов. Белобородо- 

с Ниной. Общее замешательство, вполне естественная неловкость, а ¡вместе с тем и радушие выражены то в бурной суетливости тетушки, то в несколько официальной беседе Любы с невесткой, то в попытке Николая Сергеевича произнести приличествующую случаю торжественную речь.Многое' сказано в короткой картине появления жигулевце®, правдивы и симпатичны образы этих людей в исполнении артистов 10. Михайлова и К. Федотова. Здесь интересные жизненные зарисовки автора обогащены яфиим актерским исполнением.Но не везде равноценна пьеса. Это сказалось, например, в том, что образы Любы и Федора, несмотря на усилия актеров Р. Губиной и А. Ивашова, — только заявки на живые и интересные характеры. Дело в том, что автор лишил героев их прошлого и будущего, а в настоящем они существуют только для того, чтобы так или иначе характеризовать Андрея. Излишней ди- дактичностью, « правильностью» всех мыслей и поступков оскуч- нен и обеднен образ Нины.Пожалуй, трудно было бы понять логику поведения Андрея, характер его заблуждений и противоречий, наконец, происходящий в нем переворот вне той умной и тонкой трактовки, которая дана арт. Л. Галлисом. Его герой — добродушный баловень семьи, друзей, видевших в нем талантливого человека, а потому прощавших Андрею его наивный эгоизм, стремление к легкому успеху.Заслуга актера в том, что он сумел передать свойственную Андрею противоречивость, показать, что корни этого кроются в отсутствии твердого характера, воли, настойчивости. Ведь в конце концов только упрямство и раздражение не позволяют Андрею усомниться в качестве картины, увидеть истинную сущность таких людей, как Мукомолов и Зоя.Но в последних двух картинах, кстати сказать, написанных слабее, чем предыдущие, недостаточно выявлены внутреннее движение образа, весь трудный процесс осознания ошибок, переживаемый Андреем. Вина здесь и автора, и театра.Там, где, казалось бы, должны были прозвучать глубокая мысль, обобщение, серьезный жизненный вывод,—у автора как бы нохва- тает дыхания. В решающих моментах действующие лица говорят не столько о главном, сколько о побочном, привходящем и причем далеко не с той силой, какая бы была нужна.В конце пьесы автор сам себе противоречит. Справедливо го= воря о трудностях, как средстве воспитания воли, автор, а может быть и режиссер, заботливо оберегают героя от сколько-нибудь решительных действий. От Зои Андрея избавляет друг, по инициативе сестры выпровождан из дома Мукомолов. Кажется, что доброжелатели Карпухина, после того, как они и вместе и по отдельности разъяснила! Андрею его слабости и недостатки (излишняя работа, так как зрителем на протяжении трех актов все это было увидено и понято), озабочены лишь тем, как облегчить ему
ИНТЕРЕСНАЯ ВСТРЕЧА

вым. Победитель в социалистиче
ском соревновании киномехани
ков Советского Союза рассказал 
молодежи о методах и приемах 
работы с аппаратурой, о своем 

дальнейшую жизнь. Высмеянное вначале мнение о необходимости особого отношения к людям искусства., об особой, в ущерб другим, важности работы Андрея, снова всплывает в декларации друга-искусствоведа. Даже Нина, которая совсем уже собралась ехать на большую, самостоятельную работу, легко отказывается от нее по просьбе мужа. Возникает сомнение — было ли вообще серьезным ее намерение?Благополучность финала умаляет серьезность всей ситуации, делает мало убедительным тот морально-этический вывод, который бы вытекал из спектакля.Правильное стремление режиссера решить спектакль в плане комедии иногда приводит к облегченное™, к упрощению идейно-значительных моментов. Отсюда также ¡идет и недооценка значения такого типа, как Мукомолов. Приверженец «чистого искусства» в прошлом, а ныне занимающийся фабрикацией «доходчивой», как говорит он, «доходной», как расшифровывает один из герое®, живописи, Мукомолов более ядовит, чем предполагается автором и театром. Хотя заслуженный артист РСФСР В. Якут с присущим ему мастерством перевоплощения сделал много для разоблачения Мукомолова, найдя яркий сатирический рисунок образа, но завершение его линии в спектакле носит опять же облегченный, не серьезный характер. Идейный разгром Мукомолова заменен физическим изгнанием его.Более чем терпимость, прояв- леяная Андреем по отношению к Мукомолову, некритическое усваивание им пошленьких мнений и принципов, тоже заслуживало бы определенной, более суровой оценки. Ведь дело не только в отношении художника к искусству, но и в понимании им содержания искусства. Впрочем, серьезный разговор об искусстве так в пьесе н не состоялся.Если при всей заостренности внутреннего и внешнего рисунка фигура Мукомолова все же реальна, если правдоподобен, например, Желчный художник (арт. Г. Вицын), то такие персонажи, как Зоя (а.рт. А. Тормозова) или Критикесса (арт. 3. Захарова), кажутся чрезмерно гротесковыми и выпадающими из общего плана спектакля.Ведь даже не прибегая к подобным преувеличениям, к «вытягиванию» комического, автор и театр имели основание поставить под заголовком более точное определение жанра «комедия», а не безликое «пьеса».В живой, интересной форме спектакль говорит о нетерпимости ремесленничества., равнодушия и эгоизма в труде и личной жизни, утверждает красоту новых гуманистических отношений в браке, в семье, построенных на взаимной требовательности и уважении друг к другу. Но идейное содержание пьесы, а следовательно, и спектакля может и должно быть углублено путем доработки текста, устранения противоречий и неясностей в отдельных моментах его, пересмотра сценического разрешения пьесы.
Т, РАЗДЬЯКОНОВА.

опыте культурного обслуживания 
населения.

А. СТЕПИН, 
секретарь комсомольской 

организации Свердловской 
школы киномехаников.

НА ГОРОДСКОМ ПРУДУ В КРАСНОТУРЬИНСКЕ.
Снимок И. Исакова.

Так соревнованием не руководят
Стоит только задать секретарю 

Арчинского райкома ВЛКСМ тов. 
Васильеву вопрос о том, как рай
ком руководит соревнованием 
молодежи на уборке урожая, он 
тотчас произнесет целую речь на 
этот счет, Главная задача комсо
мольцев и молодежи, скажет он, 
состоит сейчас в том, чтобы 
во-время и без потерь собрать 
урожай. Необходимо укреплять 
содружество тракторных и поле
водческих бригад. Надо внедрять 
комплексную механизацию. На
до... надо... и так далее.

Нельзя сказать, что тов. Ва
сильев плохо разбирается в за
дачах, которые решает партийная 
организация района. Он правиль
но их понимает и формулирует. 
Но как должна решать эти зада
чи комсомольская организация, 
тов, Васильев не представляет 
себе ясно. Именно поэтому он не 
может дать четкого ответа, как 
райком руководит соревнованием.

— У нас,—объясняет тон,. Ва
сильев, — почти на каждый ком
байн посланы организаторы.- Они 
подобраны из числа комсомоль
цев и утверждены райкомом 
партии,

Но что делают эти организато
ры, как они работают,—-тов, Ва
сильеву неизвестно. Он даже и 
организаторов-то всех не знает.

— Мы каждую декаду звоним 
директорам МТС и узнаем, кто 
из комбайнеров и трактористов 
идет впереди, — добавляет он.

Но итоги работы молодых ме
ханизаторов райком берет толь
ко для сведения, а не для того, 
чтобы как-то повлиять на ход 
уборки,

Не так руководят соревнова
нием!

Ошибку допустил Арчинский 
райком комсомола, не утвердив 
накануне уборки комсомольско- 
молодежные комбайновые агрега
ты. Отсюда бы и началось сорев
нование. Заслушав коллектив од
ного агрегата, обсудив его обяза
тельства, бюро райкома имело бы 
возможность равнять на эти обя
зательства всех молодых комбай
неров района. Бюро райкома зна
ло бы, что контролировать, какой 
опыт распространять.

Другая ошибка райкома комсо
мола состоит в том, что он не 
поставил перед молодежью кон
кретных задач, Во-время и без 
потерь убрать урожай, укреплять 
содружество тракторных и поле
водческих бригад — это ведь об
щие задачи. А как, с какой сто
роны должна подойти к решению 
этих задач молодежь, — в райко
ме хорошенько не подумали. Меж

КНИЖНАЯ ПОЛКА ШКОЛЬНИКА
В Свердловский областной би

блиотечный коллектор поступили 
книги для семилетних и средних 
школ из серии «Школьная би
блиотека»:

В. Беляев. «Старая крепость». 
Детгиз, 1953 г. Цена 15 р, 10 коп. 
Трилогия, В первых двух книгах 
рассказывается об участии ребят в 
борьбе с белогвардейцами и 
агентами иностранной разведки. 
В третьей — герои, закончив 
школу ФЗО, становятся молодыми 
рабочими в одном из южных го
родов. Они горячо, вдохновенно 
трудятся, активно участвуют в 

ду тем, это не так уж сложно. 
Полнее использовать . первоклас
сную технику, посланную в колхо
зы, — вот конкретная задача. Ре
шая ее, будут содействоадть 
комсомольцы и молодежь скорому 
и отличному сбору урожая? Ко
нечно, будут. Решая ее, станут 
комсомольцы и молодежь укреп
лять содружество тракторных и 
полеводческих бригад? Без всяко
го сомнения.

Борясь за наиболее полдое ис
пользование техники, райкоу на
шел бы много форм работы с 
комсомольскими орган из а дням и, 
оживил бы всю их деятельность. 
Так, можно было бы провести 
комсомольские рейды по проверке 
использования машин. Результаты 
одного такого рейда неплохо бы 
обсудить в райкоме.

Совсем по-иному стали бы ра
ботать комсомольские контрольные 
посты в колхозах и МТС, начни 
райком кампанию за производи
тельное использование техники, 
Стали бы выходить в колхозах 
«боевые листки» и «молнии», стали 
бы внимательнее к нуждам ме
ханизаторов руководители колхо
зов. Словом, закипело бы сорев
нование, которым райком руко
водил бы, которое бы направлял.

Теперь же Арчинский райком 
ВЛКСМ — наблюдатель, плохо 
помогающий райкому КПСС и ис
полкому райсовета в мобилизации 
сил молодежи на уборке урожая«

Спросите сейчас тов, Василье
ва, какой комсомольско-молодеж
ный агрегат можно назвать луч
шим в районе« Он затруднится о 
ответом. Спросите тов. Васильева, 
какая помощь нужна, например, 
комсомольцам и молодежи на 
комбайне Михаила Легаева, рабо
тающим в колхозе «Победа», — 
он еще более затруднится. Члены 
бюро райкома не интересуются 
глубоко жизнью молодых механи
заторов, редко бывают у них« Оно 
и ■ понятно. Ведь итти к комбай
нерам надо с какой-то целью, а 
цели-то у товарищей из райкома 
пока и нет.

Арчинский район может и дол
жен убирать хлеба много быстрее 
и лучше, чем он убирает их сей
час. Далеко не полностью исполь
зуется в колхозах техника, вели
ки простои машин, не изжиты 
потери,

Арчинский райком ВЛКСМ, 
должен перестроить свою работу., 
если он хочет по-настоящему 
помочь районной партийной орга
низации добиться успеха на жат
ве и хлебозаготовках.

А, ПОКАЗАНЬЕ®.

комсомольской работе. Три^оти» 
удостоена Сталинской премии.

И, Волк. «Корея сражается»» 
Детгиз, 1953 г. Цена 3 руб«.

3. Выгодская« «Опасный беглед»., 
Детгиз, 1953 г. Цена 5 р« 30 кош. 
Повесть о национально-освободи
тельной борьбе в Индии в сере
дине прошлого века.

Елагин. «Исполнение мечты»» 
Детгиз, 1952 г, Цена 4 р. 20 коп. 
Книга о советских ученых, которые 
создают новые сорта растений, 
увеличивают плодородие почв и 
превращают советскую землю* в 
источник изобилия.



у|. Горяч и рб л годя. 

зо. Уофе е молоком 
51. Какао с молок-ом 
32. Май с сахаром 
зэ. Печенье 
зч. Хлев ржаной 
э5. Хлеб Белый 
36 бутерброд 

с маслом
37. ^УТРРБРСД 

С КОЛБАСОЙ

ВЫПИСКА ИЗ МЕНЮ 
СТОЛОВОЙ АЪ 1 ПОСЕЛКА ИС 

(ЗАВЕДУЮЩИЙ 
ТОВ. ЗАХАРОВ).

В Народной республике 
Болгарии получил широкое 
распространение метод сило
вого резания металла, разра
ботанный советским новато
ром Василием Колесовым.

Ини ци атор ом вне др е- I и я
этого метода на предприяти
ях Народной Болгарии являет
ся знатный токарь страны — 
рабочий Софийского государ
ственного завода запасных 
частей Илия Вырбанов.

НА СНИМКЕ: токарь Илия 
Вырбанов демонстрирует об
работку детали по методу 
Колесова.

НА СЕССИИ ГЕНЕРАЛЬНОЙ 
АССАМБЛЕИ ООН

Как уже сообщалось, 17 августа 
в Нью-Йорке возобновила свою 
работу 7-я сессия Генеральной 
Ассамблеи ООН. В связи с заклю
чением перемирия в Корее, Ассам
блея должна рассмотреть вопрос о 
политической конференции, кото
рую необходимо созвать для мир-

(ОБЗОР ТЕЛЕГРАММ ТАСС)
ЗАЯВЛЕНИЕ

РЕПАТРИИРОВАННЫХ 
КИТАЙСКИХ НАРОДНЫХ 

ДОБРОВОЛЬЦЕВ

ЧИТАЯ ПРОТОКОЛЫ...
В протоколе № 20 заседания 

бюро Исовского райкома ВЛКСМ 
от 30 мая 1953 года записано:

«Слушали: разбор персональ
ного дела тов. Воронина Алексан
дра Игнатьевича.

Тов.. Воронин выбыл из Исов
ского района... В Исовском район
ном отделении милиции не чи
слится,

А посему бюро райкома поста
новило: «Снять тов, Воронина с 
комсомольского учета, как выбыв
шего неизвестно куда».

На этом же заседании бюро 
райкома комсомола решался во
прос о снятии с комсомольского 
учета тов, Зверовщикова В. М., 
«как выбывшего из комсомоль
ского возраста».

Как видно, давно уже в числе 
грамотных людей не числится 
скрепившая протокол своей под
писью секретарь райкома ВЛКСМ

него разрешения корейского во-
проса, т. е. для превращения пе
ремирия в Корее в мир.

Предварительным обсуждением 
корейского вопроса занимается 
сейчас Политический комитет Ге
неральной Ассамблеи. Как пока
зали первые дни его работы, здесь 
выявились две совершенно' проти
воположные точки зрения. Пред
ставители 15 государств во 
главе с США внесли в комитет 
проект резолюции, который огра
ничивает состав политической кон
ференции лишь только теми стра
нами, которые участвовали в ко
рейской войне. По этой резолю
ции конференция должна прово
диться по принципу двух противо
положных лагерей.

Такая постановка вопроса, как 
отметил в своем выступлении в 
Политическом комитете глава со
ветской делегации А. Я. Вышин
ский, является глубоко ошибоч
ной, ибо в правильной организа
ции политической конференции 
заинтересованы не только воюю
щие стороны, но и все миролюби
вые народы и в первую очередь
народы стран, соседних с 
реей.

Исходя из этого, советская

Ко-

де-
легация внесла свой проект резо
люции, в котором предлагается со
звать политическую конференцию 
в составе 11 стран — США, Анг
лии, Франции, Советского Союза, 
Китайской Народной Республики, 
Индии, Польши, Швеции, Бирмы, 
Корейской Народно-Демократиче
ской Республики и Южной Кореи.

Советские предложения, пол
ностью отвечающие тем задачам, 
которые призвана выполнить по
литическая конференция, поддер
жали представители Чехослова

кии, Польши. За приглашение на 
политическую конференцию СССР 
и Индии — стран, не принимав
ших участия в корейской войне, 
высказались и представители Шве
ции, Норвегии и других стран. С 
тем, чтобы политическая конфе
ренция проводилась по принципу 
двух лагерей, не согласны также 
представители Англии и Фран
ции. Так, представитель Франции 
Морис Шуман заявил: «Жела
тельно, чтобы конференция не со
стояла из двух лагерей, противо
стоящих один другому, а чтобы, 
наоборот, она расчистила путь 
для совместного обсуждения 
спорных вопросов».

Зарубежная печать сообщает, 
что попытки американской деле
гации навязать сессии свою во
лю встречают вое растущее со
противление,

В Корее продолжается 
триация военнопленных, На 
группа репатриированных

репа- 
днях 

плен-
ных китайских народных добро
вольцев передала главнокоман
дующему вооруженными силами 
ООН Кларку заявление протеста 
против плохого обращения с 
военнопленными, В заявлении-про
тесте говорится о том, как у 
военнопленных американская воен
щина отнимала всю одежду, при
меняла к ним пытки с помощью 
электричества, морила их голо
дом, заставляла . петь реакцион
ные песни, делать татуировку 
иероглифов «антикоммунист» и 
т. д.

В заявлении также рассказы
вается о заранее запланирован
ных массовых убийствах в лагерях 
военнопленных и о других чудо
вищных преступлениях.

В заключение говорится; «Все 
то, о чем рассказывается в этом

ВСЕМИРНЫЙ КОНГРЕСС 
СТУДЕНТОВ

27 августа в Варшаве откры
вается 3-й Всемирный конгресс 
студентов, созываемый Междуна
родным союзом студентов.

О своем желании участвовать в 
конгрессе заявили организации 
высших учебных заведений более 
чем ста стран, В работе конгрес
са пожелали также принять уча
стие и многие организации, до 
сих пор не входившие в Между
народный союз студентов.

Польская печать считает, что 
на Варшавском конгрессе будут 
представлены более широкие мас-
сы студентов, чем на 
состоявшихся до сих 
денческих конгрессов.

ПОЛОЖЕНИЕ В

заявлении, лишь небольшая
часть зверств, совершенных ва
шей стороной. Людям во всем ми
ре ясно, что ваша сторона совер
шила преступления, заключаю
щиеся в истреблении военноплен
ных и зверском обращении с ни
ми, и тем самым нарушила Же
невскую конвенцию»,

ПРАЗДНИК РУМЫНСКИХ 
ТРУДЯЩИХСЯ

Торжественно отметил румын
ский народ 9-ю годовщину осво
бождения Румынии Советской 
Армией от фашистского ига. 22 
августа в Бухаресте состоялось 
торжественное собрание, посвя-
щен ное этой дате. докладом
на нем выступил тепло встречен
ный присутствующими председа
тель Совета Министров Румын
ской Народной Республики, гене
ральный секретарь ЦК Румын
ской рабочей партии Г. Георгиу- 
Деж.

23 августа в Бухаресте на пло
щади имени Сталина состоялся 
военный парад и демонстрация 
трудящихся, длившиеся более трех 
часов,

НОВОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО 
В ИТАЛИИ

После продолжительного прави
тельственного кризиса в Италии, 
вызванного губительными послед
ствиями проамериканской полити-
ки правящих кругов страны,
сформирован новый кабинет, Его 
возглавляет деятель христианско- 
демократической партии Джузеп
пе Пелла, бывший министр бюд
жета в правительстве де Гаспари.

Характеризуя состав нового 
итальянского правительства, газе
та «Увита» писала, что министры 
нового правительства..., за исклю
чением одного министра торгов
ли, являются христианскими де
мократами, скомпрометировавши
ми себя участием в предшествую
щих клерикальных правитель
ствах.

АДРЕС РЕДАКЦИИ; Свердловск, улица вмени 
ственного секретаря — Д1-44-02, отделов: комсомольской

любом из 
пор сту-

ИРАНЕ

Как известно, сторонники иран
ского шаха, возглавляемые гене
ралом Захеди, 19 августа подняли 
мятеж против иранского прави
тельства, которое возглавлял тог
да Мосаддык. Как сообщала те
геранская радиостанция, ими в 
этот день был захвачен ряд 
правительственных зданий, раз
громлены и сожжены помещения 
ряда газет, арестованы многие 
депутаты меджлиса, Радиостан
ция передала также сообщение о 
задержании Мосаддыка и обра
щение генерала Захеди, объявляв
шего, что он берет всю власть в 
стране в свои руки., Генерал За
хеди уже создал новое правитель
ство.

Объясняя обстоятельства пере
ворота, иранский журнал «Хан- 
деииха» сообщил, что накануне 
свержения Мосаддыка американ
ский посол в Иране Гсндирсон за
явил ему, что США в .тми силами 
будут препятствовать пребыванию 
его у власти.

ЗАБАСТОВОЧНОЕ ДВИЖЕНИЕ 
ВО ФРАНЦИИ

Почти месяц продолжается за
бастовочная борьба французских 
Трудящихся, требующих отмены 
чрезвычайных правительственных 
декретов, повышения заработной 
платы и изменения политики, ле
жащей в основе нынешних эконо
мических трудностей Франции,

Как сообщает французская пе
чать, забастовочное движение па
рализовало все виды транспорта, 
бастуют также рабочие почты, те
леграфа. шахтеры, металлурги, 
докеры, моряки.

Зарубежная печать сообщает, 
что правительство Франции пре
дает бастующих суду, заключает 
их в тюрьмы, налагает штрафы, 
прибегает к угрозам.

Но ни угрозы правительства, 
ни раскольнические действия пра
вых профсоюзных лидеров не мо
гут подорвать воли французских 
рабочих к борьбе за свои права. 
Они продолжают требовать удов
летворения выдвинутых ими тре
бований, ■

(ТАСС),

Еще полбеды то, что бутерброд 
и печенье стали горячими блюда
ми. Но бывает, что из этого длин
ного сумбурного перечня многого 
не найдешь в столовой,

Безрукова!тов.

ВОСПИТАТЕЛЬ 
ИЛИ ПОЧТАЛЬОН

ОНИ ТОРОПИЛИСЬ 
К ПОЕЗДУ

«Поспешишь люден наоме-

Воспитатель молодежного обще
жития Нижне-Туринской ГРЭС 
комсомолка М. Полякова появ
ляется перед молодежью только в 
роли почтальона: раздаст газеты 
и уйдет...

шишь!» .— гласит народная муд
рость. Однако поспешность, ви
димо, не всегда бывает только 
смешной.

Если бы участники художест
венной самодеятельности Сверд
ловского областного Дома учителя 
хотя бы рассмешили молодых кол
хозников и шефов артели «Крас
ное знамя», Сухоложского района, 
пришедших в свой Дом культуры 
на концерт, и на том сухоложцы 
сказали бы им спасибо. Однако, 
зрители вообще не успели гостям 
ничего сказать, так как на пятна
дцатой минуте пять «артистов» 
поспешно скрылись в сторону 
вокзала. А оставшиеся двое «ма
стеров» начали читать стихи,- Од
но за другим; три... шесть, семь, 
восемь и так, пока публика не 
стала расходиться..,

Йо письму Л, ОСИНЦЕВА.

ПОПРАВКА
В отделе «Шахматы» газеты -первой колонки следует читать:

«На смену!» от 26 августа
с. г, 4-ю

Этюд № 5. Белые: Kpf7, Са5, 
и 5-ю строчки снизу Кс8, пешка Ь2 (4),
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